



今日が楽しく、
明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

いっぼんぎ

力を出し切った！！～校内ロードレース大会～

6月22日（水）、3年ぶりに校内ロードレース大会が開催されました。これまでの業間のマラソンや体育の学習で取り組んできた体力づくりの成果を発揮する行事です。子どもたちは、保護者の皆様の声援を受けながら精一杯力を出し切ることができました。

また、熱中症対策の一つとして、競技以外は日陰で休み、応援を行わない対応としましたが、歯を食いしばって頑張る仲間を自然に応援している子どもたちの姿が見られ、仲間を思いやる気持ちが育っていると感じました。

保護者の皆様におかれましては、暑い中、あたたかい声援をいただきありがとうございました。



【校内ロードレース大会上位入賞者】 ☆…低・中・高学年の1位でトロフィーを受け取った児童

* 敬称略

		1年	2年	3年	4年	5年	6年
男 子	1位	山崎 則鳳	渡辺 紘也☆	玉城カナエ	角掛 琉唯☆	海老澤 仁	佐々木蒼空☆
	2位	平野 暖大	小山田結太	佐々木旭柊	山崎 正継	加藤 蓮	近藤 和弥
	3位	本見 悠陽	小田島海人	田中 陽	赤坂 楓太	銅銭 楓翔	赤坂 雄太
女 子	1位	古川 幸来	松村 桃衣☆	太田 美織	佐々木星奈☆	中田美桜奈	太田 愛理☆
	2位	藤原 彩	千葉 楓華	蓬田 陽葵	角掛芽衣紗	角掛 明唯	下田 楓乃
	3位	下井愛香莉	下村 希空	久保田乃々果	日景 友暖	角掛 蓮奈	山崎美優花

七夕飾り

今年度も5年 角掛明唯さん、4年 琉唯さんの曾祖父、角掛齋さんのご厚意により、七夕飾り用の竹を学校に運んでいただき、図書ボランティアのお母さん方の飾りつけて立派な七夕飾りができました。写真の「コロナがなくなりますように」など、子どもたち一人一人の願い事が飾られています。七夕は過ぎましたが、1学期いっぱい飾っていますので、期末面談時にご覧ください。



人権擁護委員との花植え

滝沢市の人権擁護委員の活動の一つに児童と一緒に花植えを行う活動があります。6月27日（月）、ボランティア委員会の子もたちが、人権擁護委員の方と「人権花植え」を行いました。色とりどりの花に囲まれた学校で、思いやりの心をさらに高めていきたいと考えています。

